

EL ORFEON DONOSTIARRA



El domingo 13 del corriente, después de ejecutar nuestra excelente banda la primera parte del anunciado programa, el *Orfeón Donostiarra*, que fué organizado con motivo de las fiestas euskaras de Mondragón y se halla formado por laboriosos jóvenes, que, no obstante trabajar durante el día, dedican las horas de la noche al estudio de los cantos bascongados, dió en el kiosko del Boulevard un escogido concierto, ejecutando con gran brillantez las mejores obras de su extenso repertorio.

Cantaron, entre otras obras, los zortzikos «Urrie eder bat», «Boga» y el «Gernikako Arbola», viéndose obligados, respondiendo á las exigencias del numeroso público, á repetir las mencionadas composiciones en medio de los bravos y aclamaciones entusiastas del auditorio.

Quedó demostrado una vez más que en esta ciudad hay valiosísimos elementos para constituir un orfeón notabilísimo que pueda ventajosamente competir con otros que gozan de general renombre.

Mas tarde tuvo el Orfeón la feliz idea de obsequiar con una brillante serenata, la víspera del día de su santo, á nuestro muy querido amigo D. Miguel Salaverría, y lo hizo ejecutando con perfección un selecto programa.

El éxito obtenido por los entusiastas jóvenes que han dado tan gallardas muestras de los adelantos que en poco tiempo han realizado, debe servirles de estímulo en sus propósitos, y perseveren más que nunca en estos para conseguir que nuestra *Donostía* tenga pronto un orfeón excelente, ya que tiene por fortuna una banda de cuyos méritos nadie puede dudar.

¡Aurrerá mutillak!

